

N°12 **Semaine du 23 au 27 janvier 2023**

Agenda de la semaine

Lundi	conseil pédagogique collège
Mardi	orientation 3ème
Mercredi	
Jeudi	soirée lecture à l'internat
Vendredi	visite de l'IPR Vie Scolaire

Cela s'est passé ou se passera au sein de notre cité scolaire...

Après midi gourmand pour les internes.

Le premier atelier pâtisserie s'est déroulé mercredi 11 Janvier dans la cuisine pédagogique du lycée. Certes les débuts ont été timides mais l'ambiance était très conviviale et les recettes proposées ont connues un grand succès. Le chocolat était à l'honneur puisque les élèves ont pu réaliser des roses des sables et des marbrés vanille-chocolat. Gageons que les bonnes odeurs qui ont envahie les couloirs et la gourmandise feront leur œuvre et que de plus nombreux volontaires seront présents lors du 2^e atelier qui se déroulera le mercredi 25 janvier. 4 après midi gourmands sont ainsi prévus tout au long de l'année.



Petit rappel la JPO de la cité scolaire sera le samedi 11 mars au matin. Ne pas hésiter à communiquer.

Du 19 au 27 janvier 2023 : pass Culture lance la 2e édition de son temps fort métiers de la culture

Après une première édition 2022 qui a suscité un grand intérêt de la part des jeunes utilisateurs, le pass Culture se mobilise de nouveau en janvier 2023 pour faire découvrir à ses utilisateurs les métiers de la culture et organise de nombreuses rencontres exclusives avec des acteurs culturels à travers toute la France. Des métiers de l'édition en passant par les métiers de la musique et du spectacle vivant, ces rencontres permettront aux jeunes de découvrir des carrières et des parcours personnels inspirants, au moment où ils réfléchissent à leur orientation.

Tout savoir sur ces rencontres avec [le programme complet reprenant les temps forts en ligne et les temps forts de chaque région](#)

LE COSTA RICA A LECTOURE

Depuis 2015, des élèves costaricain.e.s accompagn.e.s par l'ancien assistant de langue, Aldo Gullock (en poste en 2010-2011) sont accueilli.e.s tous les deux ans à Lectoure, exception faite de la période de pandémie. Depuis 2011, il enseigne le français au Costa Rica, et à très vite eu l'idée et la volonté d'emmener ses élèves en séjour linguistique et culturel dans notre pays.

Là où l'histoire est fabuleuse, notre jeune professeur de français ne voulait pas simplement montrer Paris, mais aussi la province, parfois malheureusement oubliée. Sa terre d'élection durant sa première mission, ici, paraissait toute indiquée : le Gers. Restait le plus dur à faire, trouver un établissement favorable, une équipe pédagogique motivée et des familles prêtes à recevoir des apprenant.e.s. Lectoure, sa Cité Scolaire Maréchal Lannes, là où quelques années plutôt Mr Gullock prodiguait ses cours oraux, répondit par la positive et même plus, fut enchantée de participer ce projet, scolaire, par-delà l'Atlantique. Sur place, Mme Ferrer, professeur d'Espagnol et ses collègues collaborèrent pour pouvoir, organiser l'arrivée de nos amis d'Amérique Centrale et leur programme éducatif et culturel.

Pas une mince affaire quand les parties sont séparées de plus de 8000km, mais l'envie et le partage étaient plus fort. Les dernières années ont amené des rencontres inoubliables, et ont bénéficié d'un succès en fréquentation du côté des apprenant.e.s comme une mobilisation importante du côté des accueillant.e.s. La Covid aura empêché un temps la continuité de l'opération mais jamais définitivement. Une fois les possibilités de voyage adoucies, l'opportunité a été saisie par Mr Gullock. Mr le proviseur Saint-Mézard et Mme Ferrer ont renouvelés avec plaisir l'implication de la Cité Scolaire Maréchal Lannes dans ce projet franco-costaricain. Une manière de participer activement au rayonnement de notre culture, loin de chez nous, auprès de personnes sensibles et curieuses de ce qui nous fait français. Aujourd'hui le voyage 2023 est en cours, et il faut déjà penser au futur. Envisager la prochaine venue, ce qui n'est jamais défini mais voulu, Mr Gullock y songe déjà.

Par ailleurs, avant de parler de la suite, il faut remercier chaleureusement toute l'équipe de professeurs français, gersois et costaricains qui s'impliquent dans ce beau projet. Des linguistes sans qui une telle aventure n'aurait pu exister. La suite reste à écrire, les belles pages précédentes en appellent sûrement d'autres...

Photos illustrant le partage des cultures gastronomiques et sportives...



LUNDIS DE L'ORIENTATION

#INFOORIENTATION AU MARÉCHAL LANNES

LES MIDIS DE L'ORIENTATION



TU ES ELEVE EN TERMINALE?

CHACQUE LUNDI DE 12H À 14H! MAISON DES INTERNES

VIENS RENCONTRER UN PROFESSIONNEL DE L'ORIENTATION POUR TE GUIDER DANS TON PROJET, T'ÉPAULER DANS LES PROCÉDURES (DOSSIER CAF, BOURSES...) TE CONSEILLER POUR RÉUSSIR DANS TA VIE ÉTUDIANTE!

De l'importance de l'éducation aux médias et à Internet

hebdomadaire

Le n°1 disponible au CDI...pour toutes et tous...

le combat déloyal entre Tik-Tok et l'école

La mésinformation gagne du terrain

<https://www.cafepedagogique.net/2023/01/17/la-mesinformation-gagne-du-terrain-le-combat-deloyal-entre-tik-tok-et-lecole/>

La galette des agents



Partage de la galette avec les agents...



“L'eau qui ne court pas fait un marais, l'esprit qui ne travaille pas fait un sot.” De Victor Hugo